

Nachruf

Tief bestürzt erfuhr ich heute vom Ableben von Wolfgang Uhlmann. Wolfgang wurde 85 Jahre alt.

Wolfgang war nicht nur der erfolgreichste Schachspieler der DDR, er war auch ein guter Mannschaftskollege und Schachfreund.

Die Erfolge und Turniersiege von Wolfgang Uhlmann sind zahllos und können gar nicht alle aufgezählt werden. Erwähnen möchte ich aber unbedingt den geteilten 5./6. Platz beim Interzonenturnier von Palma de Mallorca 1970. Mit dieser Platzierung gelang ihm die Qualifikation zu den Kandidatenwettkämpfen um die Weltmeisterschaft.

Mit Wolfgang verbinden mich viele persönliche Erinnerungen und zahlreiche gemeinsame Wettkämpfe und Lehrgänge in der DDR-Nationalmannschaft. Immer habe ich Wolfgang als einen herausragenden Kämpfer und tadellosen Mannschaftskollegen erlebt.

Unser Mitgefühl gilt seiner Familie, insbesondere seiner Ehefrau Christine, die ihn immer unterstützt und häufig auf seinen Reisen begleitet hat.

Für viele Jahrzehnte vertrat Wolfgang seine Heimatstadt Dresden und den USV Dresden. Auch hier war Wolfgang ein Vorbild für Generationen junger Schachspielerinnen und Schachspieler, von denen er selbst einige bis ins hohe Alter hinein trainierte.

Wir nehmen Abschied, werden Wolfgang aber nie vergessen.

Uwe Bönsch für die Schach Bundesligamannschaft des USV Dresden